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Цифровые закупки в Казахстане: опыт правового регулирования

В статье отражен краткий обзор правового регулирования отношений в сфере электронных закупок 

Республики Казахстан. Курс на использование технологий, обозначаемых сегодня в качестве цифровых, в 

республике был установлен еще в 2007 г., когда казахстанские законодатели приняли новый закон о госу-

дарственных закупках. Система, включающая весь цикл государственных закупок, образована с использо-

ванием веб-порталов. Их платформы постоянно обновляются, что позволяет реализовать большинство тех 

возможностей, которые предоставляет цифровизация, в том числе внедрить механизмы автоматического 

учета, анализа, контроля и мониторинга закупок. Однако электронные средства, которыми оснащены пу-

бличные закупки в Казахстане, не избавили их полностью от нарушений закона. Из проведенного обзора 

следует,  что наиболее сложные и субъективно оцениваемые элементы процесса государственных закупок, 

такие как формирование условий договора или определение его предмета, не удается алгоритмизировать. 

Они так и остаются в сфере человеческого усмотрения, которое подвергается обобщенному, но не шаблон-

ному правовому воздействию.
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Digital Procurements in Kazakhstan: Legal Regulation Experience
The article presents a brief overview of the legal regulation of relations in the field of electronic procurement of 

the Republic of Kazakhstan. The course for the use of technologies designated today as digital in the Republic was 

established in 2007, when Kazakhstan legislators adopted a new law on public procurement. The system, which includes 
the entire cycle of public procurement, is formed using web portals. Their platforms are constantly updated, which 

makes it possible to implement most of the opportunities that digitalization provides, including the introduction of 

mechanisms for automatic accounting, analysis, control and monitoring of purchases. However, electronic means, 

which are equipped with public procurement in Kazakhstan, did not completely relieve them of violations of the 

law. It follows from the review that the most complex and subjectively evaluated elements of the public procurement 

process, such as the formation of the terms of the contract or the definition of its subject, can not be algorithmized. 

They remain in the sphere of human discretion, which is subject to generalized, but not Shabb-lonnomu legal impact.
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